
全国大会出場！ ボウリング競技
６月６日(日)、岡山県総合体育大会ボウリング競技

女子個人戦で、生活ビジネス科２年村上夢実さん(長
船中出身)が準優勝しました。その後の選手権者決定
戦でも３位に入賞し７月２９日、３０日に富山県で

行われる全国大会への出場も決定し
ました。引き続き応援よろしくお願
いします。

野球部

新 生徒会執行部 発足！ ５月２５日（火）令和３年度生徒総会と前期生徒会役員選挙立

会演説会ならびに生徒会役員選挙が、コロナ対策として各クラス

へのリモート配信で行われました。
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この度、生徒会長になりました
枝松愛深です。私はこの邑久高校
を、より活気のある明るい学校に
していきたいと思っています。
そのためには次の２点について皆
さんと大切にしていきたいと考え
ています。
１つ目は挨拶です。挨拶は大切なコミュニケーションであ

り、学校内はもちろん、地域の方々へも積極的にしていきた
いと考えています。そして、これからも地域との繋がりを大
切にして、よりよい関係を築いていきたいです。

２つ目は学校行事についてです。
昨年から新型コロナウイルス感染
症のために、学校行事が中止また
は規模縮小となり、生徒の皆さん
と盛り上がる機会が少なくなって
います。今後、生徒会執行部を中
心に、限られた中でも、生徒の皆
さんと充実した時間が過ごせるよ
うに頑張っていきます。

全国大会出場！ ヨット部

６月５日(土)、６日(日)
岡山県高等学校総合体育大会
ヨット競技(牛窓ヨットハーバー)
男子４２０級
湯浅(３年)、下永(２年)ペア優勝

第６１回中国高等学校
ヨット選手権大会が鳥取県
で開催され、男子４２０級
に湯浅海翔（３年、長船中
出身）・下永一輝（２年、
牛窓中出身）ペアが出場し
ました。初日は雨が強く、
無風のためノーレースとな
りましたが、２日目から良
い風が吹き始め、全６レー
スを行うことができました。
結果は３位入賞となり、８
月に和歌山県で開催される
インターハイへの出場権を
獲得することができました。
まだまだ課題は多いですが、
インターハイで良い結果を
残すため頑張りますので応
援よろしくお願いします。

コロナ禍で大会が開催されることや
引率して下さる先生に感謝をしながら、
一投一投集中して自分らしいボウリン
グをしたいと思います。本大会では優
勝目指して頑張ります。

生徒会執行部

左上から順に
原 琢磨さん(１年、桜が丘中出身)、髙野心菜さん(１年、瀬戸中出身)
丸川瑠華さん(１年、上道中出身) 、安東怜香さん(１年、邑久中出身)
渡邉輝来さん(１年、備前中出身)

左下から順に
山口琴音さん(１年、邑久中出身)、松田鈴菜さん(２年、長船中出身)
枝松愛深さん(２年、竜操中出身)、房延彩恵香さん(２年、高陽中出身)

７月１０日(土)から始まる第103回全国高等学校野
球選手権岡山大会に出場します。マネージャーを含
め、１年生も１１名入部し、大会での勝利を目指し
て頑張って練習しています。応援よろしくお願いし
ます。

県下一斉あいさつ運動（６月１０日）

お く

インターハイに向けて、レー
スで得た課題を元に、悔いの
ないよう更に練習に励みたい
です。また邑久高校の代表と
いう自覚を持ち、日常生活も
大切にがんばります。
（湯浅、下永）



講演会

◆この通信は、本校事務室窓口でも配付しています。また、本校ホームページからもダウン
ロードできます。バックナンバーもあります。◆ブログとフェイスブックではこの通信にな
い多くの情報を発信しています。ぜひ御覧ください。

ブログ Facebook

同窓会評議委員会
５月１５日（土）令和３年度の同窓会評議員会を開催いたしまし

た。参加者は例年以上に少ない上に、年に１度の集まりを楽しみに
していただいていた大先輩の姿がなく、係としても寂しく感じまし
た。しかし、若い評議員さんの参加があり、在校当時の部活動のこ
と、現在の様子などを話してくれ頼もしい限りでした。委員会では、
令和３年度予算案・活動計画案等が審議され了承されました。コロ
ナ禍でどこまで活動ができるのか不透明な部分はありますが、でき
る限り、また知恵を出し合って母校支援を続けていきます。

コロナ禍でも探究を継続～zoomでリモート会議～
２年生は総合的な探究の時間で、それぞれ科やコース、グループに分かれて活動

しています。５月２６日（火）観光・活性化グループでは、瀬戸内市移住交流促進
協議会会長の菊地友和さんと瀬戸内市役所企画振興課の松井隆明さんと、zoom に
よるリモート会議を行いました。瀬戸内市の移住促進や６月にオープンする牛窓テ
レモークの活用について説明を受けた後、意見交換を行い、生徒は活用策を考える
にあたって、いろいろと質問していました。

土曜活用講座 リモート配信授業
６月５日（土）に土曜活用講座が行われ、漢字検定講座では、パソコンを使って、

教室や自宅からリモートで参加する授業が行われました。パソコン上で共有された
画面で先生のスライドを見ながら説明を受けたり、漢字検定のサイトで問題にチャ
レンジしたりしました。みんなで選択問題を考え、級ごとの問題にチャレンジし検
定に向けて充実した学習になりました。漢字検定は２６日（土）に実施予定です。

１年生 職業別進路ガイダンス １４会場をオンラインでつなぐ
６月４日（金）１年生全員が１４の講座にわかれ、職業別進路ガイダンスを受講

しました。今回はオンラインで各校と会場を結んでリモートでのガイダンスとなり
ました。リモートでの開催のため、一方的な説明になるのかと危惧していましたが、
各学校さんも画面と音声を通じて双方向のやり取りをしながらの説明をしてくださ
いました。生徒の感想の中には「営業職や販売職はコミュニケーション能力が必要
となってくるので今から身につけていこうと思った。」「ホテルもブライダルも人
に幸せになってほしいという思いがつまったお仕事だったのでとても気になる。」
といったものがあり、今回のガイダンスが自分自身の進路について考えるよいきっ
かけとなったことがうかがわれました。

１人１台端末の活用、進んでいます
今年度入学生より、クロームブック（Chromebook）端末を購入しています。１

年生「科学と人間生活（微生物とその利用）」の授業では、「かつおぶし製造」の
動画が動機付けの導入に使われていました。写真は生徒が個々のクロームブックで
動画を視聴している様子です。１年生のクロームブックの活用がいろいろなかたち
で進んでいます。

２年生 生活ビジネス科 ビジネスマナー講座
５月１２日（水）総合的な探究の時間に、生活ビジネス科の２年生６９名を対

象に、(株)さんぽう専任講師の加藤光恵先生による講演「社会人のマナー 快適
な社会（職場）生活を送るために！」を開催しました。マナーの必要性から始ま
り、立ち振る舞いのマナー、挨拶とおじぎのマナー、言葉使いのマナー、話し方
と聞き方のマナーなど、いろいろなマナーについて学ぶことができました。生徒
からも勉強になったと声が聞こえていました。

３年生 大学進学希望者対象 総合型学校推薦型選抜対策講座
５月１４日（金）キャリア・サクセス代表の山崎裕正先生を講師としてお招き

し、総合型推薦型受験対策講座を行いました。講座の中では、志望理由書を作成
する上でのポイントを、具体的な例を交えながらわかりやすく説明してください
ました。特に、大学で働かれていた経験から、どのような志望理由書に魅力を感
じるかなど、貴重なお話をしていただきました。８月には山崎先生による志望理
由書の添削指導をしていただく予定です。

ビジネスマナー講座

総合型学校推薦型選抜対策講座

Chromebook活用授業

総合的な探究の時間

１年生 職業別進路ガイダンス

リモート配信授業


